

# "Colosal", el proyecto de mejoramiento urbano multicolor (fotogalería)



Staff | Redacción Nacional

El **Tec de Monterrey** formó parte del **proyecto COLOSAL**, que culminó un macromural de **25 mil metros cuadrados** en el **Cerro de la Campana**, como parte de su esfuerzo por **mejorar el entorno urbano** en la capital de Nuevo León.

Como parte del proyecto, se **pintaron las fachadas de casas** para la conformación del mural urbano llamado **'El Ave de los Sueños'**, con el fin de generar **cohesión social** y **disminuir la violencia** en el sector.

La **obra multicolor**, inaugurada el 27 de julio, fue hecha durante 4 meses y dirigida por **54** personas. Se utilizaron **9 mil litros de pintura**, y contribuyeron **300 voluntarios**, **185 de ellos de la comunidad Tec**, entre alumnos, profesores y EXATEC.

Con esta obra se beneficiarán a **3 mil personas al pintarse 290 casas**.

También participaron el Gobierno de Nuevo León, el Municipio de Monterrey, el Colectivo Tomate, Comex y Cemex, con la inclusión de vecinos del sector.

Desde el año 2012, el Tecnológico de Monterrey impulsa y promueve **DistritoTec**, una **iniciativa de regeneración urbana** dentro de un polígono de **452 hectáreas**. El proyecto **COLOSAL** consistió en una acción de mejora urbana en un **polígono vecino**.

## **EL PROYECTO COLOSAL**

- **25 mil metros cuadrados del mural**
- **290 casas pintadas**
- **4 meses de trabajo**
- **9 mil litros de pintura**
- **3 mil beneficiarios directos**
- **50 actividades con la comunidad**
- **54 organizadores (22 artistas, 23 facilitadores y 9 talleristas invitados)**
- **300 voluntarios, de los cuales 185 fueron de la comunidad Tec**